

# Bekanntmachung

für die

## constitutionell-monarchisch Gesinnten.

---

Um den, von böswilligen Parteien, welche alles nur Erdenkliche anbieten, um Verwirrung und Anarchie in unserer blühenden Vaterstadt auszubreiten, ausgestreuten Gerüchten zu begegnen, findet sich das unterfertigte Comité zu der öffentlichen Bekanntmachung veranlaßt, daß der „constitutionelle Verein“ seinem Programme vom 8. September treu, durchaus keine „Reaction“ beabsichtige; daß sein eifrigstes Streben und Wirken vielmehr dahin gerichtet sein wird, die „constitutionelle Freiheit“ aufrecht zu erhalten, daß er aber mit allen ihm zu Gebote stehenden Kräften gegen jeden Uebergriff zur Republik ankämpfen, und die Aufrechthaltung der gesetzlichen Ruhe und Ordnung zu einer der wesentlichsten Aufgaben seines Wirkens machen wird.

Hoch unser constitutionelles freies Österreich!

Hoch unser constitutioneller Kaiser!!

Wien den 16. September 1848.

Von dem prov. Comité  
des constitutionellen Vereines.